

Presse-Information

Neckargemünd, 24.03.2017

Jugend trainiert für Paralympics: Zwei Mannschaften der SRH Stephen-Hawking-Schule im Landesfinale Schwimmen

Sie trainieren mindestens zweimal in der Woche, jeden Montag und Donnerstag, und sie haben ein großes Ziel vor Augen: das Bundesfinale in Berlin. Dafür müssen sich die Schwimmmannschaften der SRH Stephen-Hawking-Schule jetzt im **Landesfinale am 29. März im Olympiastützpunkt in Heidelberg** qualifizieren. Nur die Siegermannschaft fährt im September 2017 zum Bundesfinale von Jugend trainiert für Paralympics in die Hauptstadt.

Insgesamt stehen Mannschaften aus fünf Schulen im Landesfinale Baden-Württemberg. Jede Mannschaft besteht aus acht Schwimmerinnen und Schwimmern mit unterschiedlichen körperlichen oder motorischen Einschränkungen, die jeweils drei Mal an den Start gehen: Brust – Freistil – Rücken auf – altersspezifisch – 25- oder 50 Meter-Distanzen sind Pflicht.

Das Landesfinale wird am Mittwoch, den 29. März ab 9 Uhr zusammen mit dem Wettbewerb der Regelschulen (mit Schülern ohne Einschränkungen) im Bad des Bundesleistungszentrums Heidelberg (Im Neuenheimer Feld 710, 69120 Heidelberg), stattfinden. Die Mannschaften können sich so gegenseitig in Aktion sehen und voneinander „lernen“.

Ansprechpartnerin:

Carmen Oesterreich

SRH Schulen GmbH

carmen.oesterreich@shs.srh.de

Öffentlichkeitsarbeit

Im Spitzerfeld 25

Telefon:

+49(0)622381-3014

und Kommunikation

69151 Neckargemünd

Telefax:

+49(0)622381-2161

Presse-Information, Seite 2

Ich lade Sie herzlich ein, über das Landesfinale der Schwimmer zu berichten. Von Seiten der SRH Stephen-Hawking-Schule vermittele ich Ihnen gerne ein Informationsgespräch mit Trainerin Wübke Sanders.

Für eine Reportage empfehle ich Ihnen Jonathan Kluckert, ein Ass im Brustschwimmen. Er ist ein ausgezeichnete Schwimmer mit Wettkampferfahrung. Auch im vergangenen Jahr war er beim Bundesfinale in Berlin dabei, wo die Schwimmer der SRH Stephen-Hawking-Schule den 8. Platz erkämpft hatten.

Info:

Jugend trainiert für Olympia ist der weltgrößte Schulsportwettbewerb. Allein in Baden-Württemberg gibt es insgesamt 125 000 Teilnehmer. Der Wettbewerb vermittelt Werte wie Fairness, Teamgeist, Einsatzfreude und soll die Jugendlichen zu lebenslangem Sporttreiben motivieren. Er gilt auch als „Sprungbrett“ vom Schulsport zu Training und Wettkampf im Sportverein. (Quelle: <https://www.machmit-bw.de/jugend-trainiert>)

Jugend trainiert für Paralympics (JTFP) ist der Bundeswettbewerb der Schulen, der Schülerinnen und Schülern mit Handicap die Möglichkeit bietet, sich im sportlichen Vergleich zu messen. Der Wettbewerb befindet sich noch im Aufbau, entsprechend können sich die Sportarten und Wettkampfstrukturen noch wandeln. (Quelle: <https://www.machmit-bw.de/jugend-trainiert>)

Ansprechpartnerin:

Carmen Oesterreich SRH Schulen GmbH
carmen.oesterreich@shs.srh.de

Öffentlichkeitsarbeit
+49 (0) 622381-3014

Im Spitzerfeld 25

Telefon:

und Kommunikation
+49 (0) 622381-2161

69151 Neckargemünd

Telefax:

Presse-Information, Seite 2

Die SRH Stephen-Hawking-Schule ist eine Schule für Kinder- und Jugendliche mit und ohne Körperbehinderung. Auf jeden einzelnen Schüler passgenau abgestimmter Unterricht in elf inklusiven Bildungsgängen von der Grundschule bis zum Gymnasium ermöglichen bestmögliche Entfaltung und Schulabschlüsse.

Die Motivation: Lernen fürs Leben gern.

An den Wettkämpfen von Jugend trainiert für Paralympics nimmt die SRH Stephen-Hawking-Schule in den Disziplinen Schwimmen, Rollstuhlbasketball und Tischtennis teil. Die Rollstuhlbasketball-Mannschaft der SRH Stephen-Hawking-Schule hat sich bereits für das Bundesfinale im Mai 2017 qualifiziert.

Ansprechpartnerin:

Carmen Oesterreich SRH Schulen GmbH
carmen.oesterreich@shs.srh.de

Öffentlichkeitsarbeit Im Spitzerfeld 25

+49 (0) 622381-3014

und Kommunikation 69151 Neckargemünd

+49 (0) 622381-2161

Telefon:

Telefax: